

PAROLEN

zu den Volksabstimmungen vom 03. März 2024

JA zur Renteninitiative

- ... weil wir damit die Renten für unsere Kinder und Grosskinder sichern können.
- ... weil so ständige Erhöhungen von Steuern und Lohnabgaben vermieden werden.
- ... weil die Initiative den Fachkräftemangel lindert und sich dadurch die Einwanderung reduziert.

Nein zur 13. AHV-Rente

- ... weil die Mehrheit nicht auf eine 13. Rente angewiesen ist.
- ... weil sie die jüngeren Generationen finanziell stark belastet.
- ... weil das Giesskannenprinzip nicht zielführend ist.

Gemeinderatswahlen / Richterwahlen

Wir empfehlen die FDP Kandidierenden für die Wahlen vom 3. März 2024.

Wir nehmen an der Alpnach2024 teil.



ALPNACH2024

30. Mai – 2. Juni

Verantwortung

für Generationen